
PRESENTE SIMPLE

Afirmativa: Sujeto + Verbo en infinitivo sin to + Complemento

En tercera persona se le añade −s− o −es−

Ejemplo: I read my book / He reads his book

Interrogativa: Do/Does + Sujeto + Verbo en infinitivo sin to + Complemento

Ejemplo: Do you read the book? / Does he read the book

Negativa: Sujeto + don´t / doesn´t + verbo en infinitivo sin to

Ejemplo: I don´t read the book / He doesn´t the book

PASADO SIMPLE

Afirmativa: Sujeto + Verbo (2ªcolumna o −ed−) + Complemento

Ejemplo: I bought flowers

Interrogativa: Did + Sujeto + Verbo en infinitivo sin to + Complemento

Ejemplo: Did I buy flowers in the shop?

Negativa: Sujeto + didn´t + Verbo en infinitivo sin to

PRESENTE CONTINUO

Afirmativa: Sujeto + To be + Verbo −ing−

Ejemplo: I am playing football

Interrogativa: To be + Sujeto + Verbo −ing−

Ejemplo: Am I playing football?

Negativa: Sujeto + To be + not + Verbo −ing−

Ejemplo: I am not playing football

PASADO CONTINUO

Afirmativa: Sujeto + was/were + Verbo −ing−

Ejemplo: I was playing football

Interrogativa: Was/were + Sujeto + Verbo −ing−
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Ejemplo: Was I playing football?

Negativa: Sujeto + wasn´t/weren´t + Verbo −ing−

Ejemplo: I wasn´t playing football

Se usa:

1.− Para hablar de acciones que estaban ocurriendo en un momento determinado del pasado.

2.− Cuando hay dos acciones, el continuo expresa la acción de mayor duración.

3.− Cuando hay dos acciones paralelas

SUELE IR WHILE .− mientras

PRESENTE PERFECTO

Afirmativa: Sujeto + Have + Verbo (3ªColumna o −ed−)

En tercera persona es "has".

Ejemplo: I have been in New York

Interrogativa: Have/has + Sujeto + Verbo (3ªColumna o −ed−)

Ejemplo: Have I been in New York?

Negativa: Sujeto + Haven´t/hasn´t + Verbo (3ªColumna o −ed−)

Ejemplo: I haven´t been in New York

Se usa:

1.− Cuando la acción comenzó en el pasado y continua en el presente.

2.− Cuando no sabemos cuando ocurrió la acción

3.− Cuando el período de tiempo que nos dan como referencia no ha terminado aún

Adverbios que acompañan al Presente perfecto:

− just .− acaar de

− yet? .− Interrogativa .− ya?

− Already .− Afirmativa .− ya

− For .− desde, hace

− Since .− desde
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PRESENTE PERFECTO CONTINUO

Afirmativa: Sujeto + Have/has + Been + Verbo −ing−

Ejemplo: I have been playing football.

Interrogativa: Have/has + Sujeto + Been + Verbo −ing−

Ejemplo: Have you been playing football?.

Negativa: Sujeto + Haven´t/hasn´t + Been + Verbo −ing−

Ejemplo: I haven´t been playing football.

Se usa:

1.− Cuando la acciónse ha repetido a lo largo de un periodo de tiempo.

2.− Cuando hablamos en general de lo que hemos estado haciendo, sin especificar cuando.

3.− Cuando el efecto de lo que ha estado ocurriendo, se puede apreciar en el presente.

PASADO PERFECTO

Afirmativa: Sujeto + had + Verbo (3ªcolumna o −ed−)

Ejemplo: I had been in New York

Interrogativa: Had + Sujeto + Verbo (3ªcolumna o −ed−)

Ejemplo: Had you been in New York?

Negativa: Sujeto + hadn´t + Verbo (3ªcolumna o −ed−)

Ejemplo: I hadn´t been in New York

− Es el pasado del pasado es una acción anterior a una pasada

1ª acción − pasado perfecto

2ª acción − pasado simple

PREGUNTA SOBRE EL OBJETO

− Tom visited Mary −

Who did Tom visit?
A quien visitó Tom

PREGUNTA SOBRE EL SUJETO

− Tom visited Mary −
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Who visited Mary?

¿Quién visitó a Mary?

Cuando who o what son del sujeto de la pregunta, no se pone auxiliar y el verbo se deja en 3ª persona
singular afirmativa.

PROBABILIDAD

− May ( puede que )

− Might ( podría) + improbable que may

CONDICIONALES

1º condicional

If + present simple, will + infinitive

OR

will + infinitive, if + present simple

2º condicional

If + past simple, would + infinitive+

OR

would + infinitive + if + past simple

GOING TO

Es un futuro de intención.

Afirmativa: TO BE + going to + infinitivo.

Negativa: Sujeto + is/am/are + not + going to + infinitivo

Interrogativa: Is/are/am + sujeto + going to + infinitivo

Se usa:

− Cuando hemos decidido hacer algo con antelación.

− Cuando vemos que algo va a ocurrir en un futuro inmediato

FUTURO SIMPLE

Afirmativa: Sujeto + will + infinitivo

Negativa: Sujeto + will not + infinitivo
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Interrogativa: Will + sujeto + infinitivo?

Se usa:

− Cuando se decide hacer algo en el momento de hablar

− Cuando algo va a ocurrir en un futuro lejano

− Con peticiones

− Con pronósticos

− Con promesas

− Cuando nos negamos a hacer algo

ESTILO INDIRECTO

Consiste en repetirlo dicho por alguien es decir se pasa de 1ª a 3ª persona

Directo Indirecto

− Presente simple Pasado simple

− Presente continuo Pasado continuo

− Pasado simple Pasado perfecto

− Presente Perfecto Pasado perfecto

− Futuro simple Would + infinitivo

− is/are going to was/were going to

− Can Could

− Should Should

− Ought out Ought out

− Must Had to

− May Might

− 1º condicional 2º condicional

− 2º condicional 2º condicional

− Today That day

− Tomorrow The day after
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− Yesterday The day before

− Tonight That night

− Ago Before

− Next The following

− Last The previous

− The day before yesterday Two days before

− The day after tomorrow Two days later

− This That

− These Those

VOCABULARIO

a little.− poco economical.− económico

a bit.− un poco expensive.− caro

slightly.− ligeramente fast.− rápido

quite.− bastante slow.− lento

fairly.− bastante comfortable.− cómodo

rathen.− bastante dangerous.− peligroso

pretty.− bonita reliable.− fiable

very.− muy safe.− seguro

extremelly.− extremadamente

apply for.− solicitar

listen to.− escuchar

look at.− mirar

wait for.− esperar

belong to.− pertenecer

laugh at.− burlarse

shout at.− gritar
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write to.− escribir a

ask for.− pedir

plastic.− plástico

cotton.− algodón

leather.− cuero

paper.− papel

glass.− cristal

wooden.− madera

rubber.− goma

woollen.− lana

steel.− metal

turn down.−bajar volumen

turn up.− subir volumen

turn on.− encender

turn off.− apagar

give back.− devolver

give up.− dejar

carry on.− seguir

slow down.− reducir

pick up.− recoger
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